

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil dari penyajian data tentang manajemen kebijakan pendidikan dalam pencapaian visi dan misi di Madrasah Aliyah Manbaul Ulum Kecamatan Kertak Hanyar Kabupaten Banjar, dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Manajemen kebijakan pendidikan dalam pelaksanaan visi dan misi Madrasah Aliyah Manbaul Ulum merumuskan kebijakan pendidikan yang dilaksanakan dengan cara yang baik sesuai dengan aturan dan ketentuan yang telah ditetapkan demi mencapai tujuan pendidikan yang lebih baik. Dalam mengembangkan visi misi kepala sekolah harus mampu mendayagunakan kekuatan-kekuatan yang relevan bagi kegiatan internal sekolah. Kekuatan-kekuatan tersebut dapat dibagi menjadi dua kelompok. Pertama, kekuatan yang berhubungan dengan apa yang sedang berlangsung diluar sekolah. Kedua, kekuatan yang berhubungan dengan klien Pendidikan yaitu latar belakang sosial, aspirasi keuangan, sumber masyarakat, karakteristik lingkungan. Idealnya visi sekolah yang diharapkan oleh pemerintah, orang tua dan masyarakat luas adalah yang sesuai dengan tuntutan zaman, kebutuhan masyarakat, serta perkembangan ilmu pengetahuan, teknologi dan seni.
2. Faktor yang mempengaruhi kebijakan pendidikan dalam mengaplikasikan visi dan misi di madrasah aliyah manbaul ulum yaitu: (a) faktor pendukung guru-guru yang ada di sekolah sudah memadai dalam hal memberikan atau menyampaikan materi pembelajaran; (b) faktor penghambat ada beberapa siswa-siswi yang tidak fokus dalam memperhatikan atau menyimak pembelajaran dikelas sehingga ada beberapa siswa yang tidak paham tentang mata pelajaran. Dilihat dari segi sarana dan prasana sudah baik tetapi masih ada yang perlu dilengkapi seperti komputer guna menunjang ilmu pengetahuan teknologi bagi para siswa.

B. Saran

Tanpa mengurangi rasa hormat kepada berbagai pihak, dengan hasil penelitian ini penulis memberikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Kepala sekolah diharapkan lebih memonitoring dalam pelaksanaan visi dan misi
2. Penting menjalankan visi misi dengan memberikan pengarahan atau sosialisai terhadap seluruh warga sekolah agar visi misi yang dibuat dapat berjalan dengan baik bukan hanya guru yang berperan aktif tetapi juga melibatkan orang tua siswa agar pelajaran yang disampaikan dapat terlaksanakan ketika berada di luar ruang lingkup sekolah.